

## **ICBF promovió derechos entre más de 12 mil niños y adolescentes en Colombia**

**Bogotá, 21 de noviembre de 2018.**– Con el objetivo de prevenir el consumo de sustancias psicoactivas, la explotación sexual comercial, el embarazo a temprana edad, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), promovió el fortalecimiento de capacidades de cerca de 12 mil niños, niñas y adolescentes de 23 departamentos del país, quienes a través del arte, la cultura, el deporte y las comunicaciones, adquirieron herramientas para la construcción de sus proyectos de vida.

Mediante la Estrategia de Acciones Masivas de Alto Impacto Social (AMAS), el ICBF trabaja en la prevención de vulneraciones y promueve los derechos de la niñez y adolescencia a través de metodologías innovadoras y creativas, que articulen procesos de formación, movilización social, divulgación pedagógica y sensibilización.

La jornada de clausura de la estrategia este año, estuvo a cargo de la Fundación Teatro El Paso que con su obra *A la salida hablamos*, presentó una muestra del trabajo realizado a favor de la convivencia escolar y la prevención del acoso e intimidación que se presenta en el entorno escolar. Así mismo, se abordaron temas como la prevención del embarazo en la adolescencia, la participación de los niños, niñas y adolescentes y el cuidado del medio ambiente.

Lo anterior en consonancia con la Política Nacional de Infancia y Adolescencia (2018-2030) que apunta a contribuir en el desarrollo integral de los niños, niñas y adolescentes, y su reconocimiento como sujetos de derechos en el marco de la protección integral, promoviendo la corresponsabilidad entre Estado, familia y sociedad, en los distintos entornos en los que transcurren sus vidas.

Bajo el slogan: “La vuelta es escucharnos”, cerca de 300 personas, entre operadores, promotores de derechos, niños, niñas y adolescentes participantes de la Estrategia compartieron las experiencias vividas en sus territorios y la manera en que, por medio de prácticas artísticas, deportivas, productivas, culturales y comunicativas, trabajaron por temas de prevención; fomentando la construcción de proyectos de vida lejos de riesgos.